

REDAKSI SATU

Terima Kunjungan PWI Luak 50, Pj. Walikota Sampaikan Ini!

Linda Sari - PAYAKUMBUH.REDAKSISATU.CO.ID

Nov 2, 2023 - 20:18



Penjabat (Pj) Walikota Payakumbuh Jasman sambut kunjungan dari Persatuan Wartawan Indonesia (PWI) Luak 50 di ruang kerja kantor walikota, Kamis (2/11/2023).

Payakumbuh — Penjabat (Pj) Walikota Payakumbuh Jasman sambut kunjungan dari Persatuan Wartawan Indonesia (PWI) Luak 50 di ruang kerja kantor walikota, Kamis (2/11/2023).

Kunjungan dari PWI Luak 50 itu selain untuk pererat silaturahmi dengan Pj. Walikota Payakumbuh, Ketua PWI Luak 50 Aspon Dedi bersama rombongan menyampaikan beberapa hal terkait dengan dunia jurnalistik di Kota Payakumbuh selama beberapa tahun terakhir.

“Kami berharap semua media resmi bisa diakomodir dalam publikasi berita pemerintah daerah. Tidak ada terbang pilih, karena faktor kedekatan,” inginnya.

Dalam pertemuan tersebut, Aspon juga utarakan keinginannya nanti pada peringatan Hari Pers Nasional (HPN) agar Pemerintah Kota (Pemko) Payakumbuh dapat menerima penghargaan pada ajang pacu itik yang menjadi lomba yang hanya ada di kota Payakumbuh itu.

Lebih lanjut, Aspon turut sampaikan kepada Pj. Walikota Payakumbuh dalam peningkatan kinerja bagi para wartawan yang ada di Luak 50 kedepannya, Pemko Payakumbuh mungkin dapat untuk menggelar FGD bersama,” pintanya.

Sementara itu, Pj. Walikota Payakumbuh Jasman secara hangat menyambut kedatangan para pekerja media. Dirinya menekankan pentingnya membangun hubungan yang baik dengan media. Apalagi disadarinya betapa penting peran media dalam menyuarakan program-program pemerintah.

“Alhamdulillah, saya bersyukur karna dari sebelumnya pun saya sudah dekat dengan rekan-rekan media, karna sebelum menjabat Pj. Walikota Payakumbuh saya menjabat sebagai Kepala Diskominfo Sumbar,” ungkapnya sumringah.

Jasman juga mengajak media untuk tetap memberikan liputan yang positif, membangun citra yang baik, dan memberikan ketenangan kepada masyarakat melalui berita yang disampaikan.

Diutarakannya juga, peran media online dalam era digital ini dan berkomitmen untuk bekerjasama dengan media resmi.

“Bermedia juga harus memiliki etika, akhlak, dan tanggung jawab dalam praktik jurnalistik,” pesannya.

Kemudian anggaran media yang tersedia sambungnya, akan tetap difokuskan pada Dinas Kominfo, dan semua media resmi akan diakomodir dengan baik.

Lebih lanjut, terkait dari masukan dan keinginan yang telah ia terima daei ketua PWI Luak 50 Aspon Dedi, kedepannya Pemko Payakumbuh akan berkomitmen untuk mendukung dan akan lebih memperkuat dan mempererat hubungan dengan para rekan-rekan media di Luak 50.

Namun dirinya memberi catatan, di masa mendatang agar lebih banyak menyajikan berita positif yang mendukung pembangunan daerah.

“Kita juga menerima kritik yang konstruktif sebagai bagian dari perjalanan menuju perbaikan dan kemajuan,” tambahnya. (LindaFang).